## 特別賞~イオンモール春日部賞~



## 「ひょっとこたちのお祭り」 上沖小 本間 夢夏

①私は、ひょっとこの町をかきました。その理由は、ひょっとこがお祭りでおどっていたらかわいいと思ったからです。 ②春日部には、みんな楽しみにしているお祭りがあります。この絵のように楽しいお祭りがずっと続いてほしいです。





## 「春日部が世界にほこる首都圏外郭放水路」 立野小 髙橋 凜紗

- ①私は首都圏外郭放水路を描きました。その理由は、4年生のときに社会科見学で行って階段をおりたときに見た景色が心に残ったからです。
- ②台風や大雨で災害が増えているので、未来の首都圏外郭放水路は、 今以上に災害時に役立ってほしいです。

## 「光輝を目指す向日葵」 藤塚小 椎貝 真子

- ①毎年、夏が来ると、ここの向日葵が光輝を放っているように思えたので、描こうと思いました。
- ②その向日葵畑の展望台から見下ろした鮮やかな黄色に埋め尽くされている今のまま、未来も残り続けてほしいと思いました。



受賞者のコメントは以下の質問に対する回答となります。

- ①「何故この場所(またはお祭り等)を描 こうと思いましたか」
- ②「この場所(またはお祭り等)の未来がどうなってほしいと思いますか」